

112

Junio 1957

# Aplauden los arquitectos el nuevo Hospital Clínico Quirúrgico que será inaugurado mañana, a las 3

Designado por el Alcalde Pozo, a quien se debe esa magnífica obra, el administrador. Felicitación del Tribunal de Cuentas. Numerosos los oradores para el acto. En 26 y Vía de Boyeros

## HARA EL RESUMEN EL ALCALDE POZO, QUE SE ESPERA HARA PRONUNCIAMIENTOS SOBRE LA OBRA REALIZADA

La inauguración oficial del Hospital Municipal Clínico Quirúrgico, "Mercedes del Puerto", construido por el alcalde, señor Justo Luis Pozo, con la cooperación del Ayuntamiento de La Habana, en la Avenida 26 y Doble Vía de Rancho Boyeros, será inaugurado mañana a las 3 p.m.

Los oradores del acto son: doctor Rolando Pozo Jiménez, jefe de la Sanidad Municipal; doctor Tomás Armstrong, director del Hospital; doctora Aida Rodríguez Sabria, directora de Bellas Artes; doctor Eduardo Borrell Navarro, subsecretario de Educación; doctor Santiago Rey Perna, ministro de Gobernación, y el alcalde, señor Pozo.

### DESIGNADO

#### EL ADMINISTRADOR

Por el Alcalde fue designado el señor Roberto García Cebrián, administrador del nuevo Hospital, quien tomó posesión esta mañana.

#### APLAUDEN LA INICIATIVA

El Alcalde recibió a los señores Vicente J. Sallés y Raúl Macías Franco, presidente y secretario, respectivamente, del Colegio Nacional de Arquitectos, quienes le informaron del acuerdo de esa institución aplaudiendo su iniciativa por la construcción del Hospital y le hicieron entrega de la siguiente comunicación:

"Sr. Justo Luis Pozo del Puerto, Alcalde Municipal, La Habana,

"Distinguido señor Alcalde:

"El Colegio Nacional de Arquitectos, acorde con su política tradicional de mantenerse vigilante de todo lo que dentro de la órbita de nuestra profesión se realice en nuestro país, con el fin de tratar de evitar lo que pudiera ser perjudicial a los intereses del mismo, así como también con el de aplaudir y apoyar toda iniciativa o realización que venga a satisfacer necesidades de la localidad donde se realice, y habiendo usted propiciado y llevado a feliz término la construcción del hospital "Clínico Quirúrgico Municipal", obra ésta que viene a llenar una imperiosa necesidad, como es la de dotar a nuestra comunidad de un edificio apropiado para dar a todos, cualesquiera que sean sus posibilidades económicas, el más esmerado servicio médicoquirúrgico, según los últimos adelantos médicos y hospitalarios, y por ser, además, un exponente de nuestra mejor arquitectura, tanto por la calidad del proyecto como por el

esmero y propiedad de su ejecución, en su sesión ordinaria celebrada el día 11 del actual, adoptó el siguiente acuerdo:

"Aplaudir la iniciativa del señor Alcalde municipal de La Habana, de dotar a nuestra capital de un adecuado centro clínico quirúrgico, llenando con ello una muy sentida necesidad, y felicitar asimismo a su Director Facultativo, el Arquitecto Jefe del Departamento de Urbanismo Municipal y a todos los que colaboraron en el proyecto y ejecución de esta obra que nos enorgullece a todos como ciudadanos y en particular a nosotros como arquitectos.

"Todo lo cual me complace en

comunicar a usted, para su debido conocimiento.

"Muy atentamente de usted,

"(Vto. Bno.) Arq. Vicente J. Sallés, presidente; Arq. Raúl Macías Franco, secretario.

#### FELICITA AL ALCALDE EL TRIBUNAL DE CUENTAS

También recibió el Alcalde una carta del presidente del Tribunal de Cuentas, doctor Emilio Fernández Camus, que dice:

"Me complace felicitarlo muy sinceramente por la gran obra que usted ha realizado en el Hospital Clínico Quirúrgico "Mercedes del Puerto", el cual visitamos en compañía de su hijo.

"Puede considerarse este Hospital como un orgullo de América, pues yo he visitado algunos en mis viajes por el Continente y puedo asegurar que no existe otro mejor. Debemos estar orgullosos los habaneros por esta obra y todas las demás que ha hecho y hará antes de terminar su mandato. Por toda esta fecunda y honesta labor suya le reitero mi más sincera felicitación".

#### INVITACION

En su local de Angeles 115, en el Calvario, se reunió ayer la Junta General de Asociación de las Sociedades del Calvario y sus Anexos, a fin de tratar y respaldar los acuerdos tomados por su Junta Directiva.

Un detallado informe de las gestiones, ingresos y gastos habidos hasta la fecha fue brindado por el tesorero de la sociedad, señor Rafael Rodríguez Fernández, recordando al mismo tiempo todas las obras logradas a través del Alcalde de La Habana, señor Pozo, por lo cual se acordó situar la efigie de Justo Luis en el lugar más destacado del local de la sociedad.



TRIMONIO  
CUMENTAL

El Acueducto del Calvario, la Granja Agrícola Municipal, el Centro Escolar, el Comedor Escolar, la ampliación del alumbrado, el arreglo parcial de la Iglesia, los entronques gratis, el cobro de \$3.33 trimestrales por cada pluma de agua, y otras muchas atenciones. dicen, se las debemos a nuestro Presidente de Honor, Justo Luis Pozo, y nosotros, que modestamente hemos sido el puente, el vehículo para llegar a él en todas estas magnificas obras de gran servicio para el pueblo del Calvario, invitamos a todos los comerciantes, propietarios y vecinos del Calvario y sus repartos anexos, para que concurran al Hospital Clínico Quirúrgico a inaugurar la más grandiosa de todas las obras en el orden de atención al pueblo necesitado entre los que nos encontramos nosotros.

